

# Diduga Fitnah Jokowi, Bara JP Laporkan Abraham Samad dan Connie Bakrie ke Polisi

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 07/01/2025



**ORINEWS.id** – Kelompok Barisan Relawan [Jokowi](#) Presiden (Bara JP) melaporkan eks Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi Abraham Samad dan guru besar Hubungan Internasional Universitas Saint Petersburg Rusia, Connie Rahakundini Bakrie, ke polisi. Keduanya dilaporkan karena dianggap menyebarkan fitnah dan informasi bohong tentang Presiden Indonesia ke-7 [Joko Widodo](#) dalam sinar yang tayang di kanal YouTube Abraham Samad SEPAK UP.

“Kami telah membuat laporan ke Bareskrim Polri karena video itu diduga menyebarkan framing buruk terhadap mantan Presiden Joko Widodo,” kata Sekretaris Jenderal Bara JP, Relly Reagen, melalui keterangan tertulis, Senin, 6 Januari 2025.

Reagen mengatakan sinar itu berisi informasi bohong dan menyesatkan tentang Jokowi. Dia mengatakan, informasi yang dinyatakan Connie juga tidak memiliki sumber yang jelas.

Menurut Reagen, sinar itu juga berpotensi menimbulkan kegaduhan. Dia juga berpandangan tuduhan terhadap Jokowi dalam podcast tersebut telah merusak reputasi mantan Walikota Solo

dan Gubernur DKI Jakarta itu.

“Penyebaran berita tersebut kami anggap berita bohong karena tidak melalui prosedur yang menimbulkan kegaduhan,” katanya.

Adapun tayang podcast berjudul “Di sini Prof Connie Buka Rahasia yang Hasto.Terbongkar Aib Kel. Jokowi” itu, Connie menyampaikan dugaan pelanggaran yang dilakukan Jokowi selama 10 tahun menjadi presiden. Dalam video itu juga disinggung ihwal penetapan Sekjen [PDIP](#) Hasto Kristiyanto sebagai tersangka dalam kasus suap Harun Masiku.

Siniar berdurasi 48:20 menit itu tayang pertama kali pada Rabu, 1 Januari 2025. Hingga saat ini, video tersebut telah ditonton oleh 2,3 juta lebih pengguna YouTube.

Abraham Samad dan Connie Bakrie belum merespon pesan yang Tempo kirimkan lewat nomor pribadinya. Pasca tak menjadi pimpinan [KPK](#), Abraham kini aktif sebagai pengacara dan podcaster. Akun YouTube miliknya memiliki pengikut 1,23 juta pengguna. Dia kerap membahas tema hukum, [Politik](#) dan isu-isu aktual dengan mengemasnya dalam bentuk siniar tanya jawab dengan narasumber.

Adapun Connie Bakrie dikenal luas sebagai pengamat militer dan hubungan internasional. Dia kembali menjadi sorotan setelah mengklaim memiliki dokumen penting yang dititipkan Hasto terkait kasus hukum dan skandal di masa pemerintahan Jokowi.

“Saat saya pulang ke Indonesia, saya dititipi beberapa dokumen penting dan sudah saya amankan dan saya sudah notariskan di Rusia ini. Ya, bisa saja itu jadi bom waktu, kita lihat saja,” kata Connie dalam video yang diunggah di akun Instagramnya, Kamis, 26 Desember 2024.